

## **Übersetzung: Chinesischer Zeitungsartikel / Harbin vom 24.09.2007**

Das Bildungsministerium der Heilongjiang Provinz und das Kunst-Institut der Nordost Agrikultur Universität haben Frau Patricia Argast, eine berühmte Sängerin aus Deutschland mit hohem Ansehen in Europa, extra zu einem Solokonzert nach Harbin eingeladen.

Fast tausend Experten, Lehrende, sowie Dozenten und Studierende aus dem Gesangs- und Musikbereich der Provinz sind zu dem Konzert gekommen, um den wunderbaren hochqualifizierten Gesang von Frau Argast zu hören.

Den chinesischen Medien zufolge hat nach diesem Konzert eine Veranstaltungsreihe über die „Verbreitung der eleganten Kunst“ an den Hochschulen und Universitäten in der Provinz stattgefunden. Diese Veranstaltungsreihe ermöglicht es den Studierenden durch das Hören der Klassischen Musik, deren Musikanalyse und den themenbezogene Vorlesungen, sowie den vielfältigen anderen Unterrichtsformen, die klassische Musik besser zu verstehen, und dadurch eine eigene Vorstellung von dieser Kunst zu entwickeln und die eigenen musikalischen Fähigkeiten und Kompetenzen zu verbessern.